

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 27. März 2015

Resolution für Freiheit und Toleranz bekommt Platz im Rathaus



Gestern Abend überreichten Bürgermeister Daniel Tybussek und der Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter dem Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim und dem Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration, Prävention die Resolution für Freiheit und Toleranz. Das Schriftstück wurde von der Stadtverordnetenversammlung als Reaktion auf die Anschläge des Pariser Satiremagazins "Charlie Hebdo" beschlossen. Der Vorsitzende des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz und Isabella Doktor vom Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration, Prävention nahmen die gerahmte Resolution entgegen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de